

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.06.2022

Krisenkonzept in der öffentlichen Verwaltung dringend notwendig

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, ein Krisenkonzept in der öffentlichen Verwaltung, mit geeigneten Pufferansätzen, einzuführen.

Begründung

Die Corona-Pandemie und der aktuelle Ukrainekrieg zeigen auf, wie wichtig eine funktionierende Verwaltung in diesen Ausnahmesituationen wirklich ist, um die Bedürfnisse und Anliegen der Bürger weiterhin am effizientesten sicherzustellen. Vor allem soll durch das Krisenkonzept eine Entlastung der Mitarbeiter in der öffentlichen Verwaltung herbeigeführt werden. Dieses Konzept wird zusammen mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nach ihren individuellen, beruflichen Bedürfnissen und Anregungen gestaltet und erstellt. Dadurch werden vor allem Peimann Einsätze beschränkt oder vollkommen beseitigt, was zu einer gesamten Entlastung der Belegschaft in Krisenzeiten führen würde.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin